
Fachschaftsprotokoll
Bahner

20. Mai 2020

Anwesende: Daniel, Johannes, Anne, Flo, Malte, Gregor, Paul W., Mali, Bahner, Jacques, Paul F.,
Christina, Nadja

Inhaltsverzeichnis

1 Formalia 2
1.1 Präsidium . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:25 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Johannes

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Mails nach StuRa, StuKo nach StuRa

2 Checkliste/Termine

• Nichts Neues.

3 StuRa (Abstimmung)

Paul II war in der StuRa-Sitzung, die über Discord stattgefunden hat (Protokoll).

Es hat sich geklärt, dass die Stimme in der Berufungskommission eine studentische Stimme ist.

Die UB soll demnächst geöffnet werden, allerdings dürfen wohl nur unter 100 Leute herein. Man muss
sich davor unter HisInOne anmelden.

Es gibt einen Austausch mit dem Rektor bzgl. Kamera-Pflicht/Anwesenheitspflicht in Vorlesungen.

Internationale Studierende können sich wohl von Studiengebühren befreien lassen, dazu kommt noch
eine Mail.

Für Studierende mit finanziellen Schwierigkeiten gibt es wohl Hilfsangebote.

Die Erstsemesterwochen sind aktuell in Planung für dieses Wintersemester.

Der StuRa und andere Fachbereiche hat auch Probleme jüngere Studierende zu erreichen.

Der Vorstand hat neue Sprechzeiten, diese sind auf der Website zu finden. Sie bevorzugen allerdings
Mailverkehr.

Demnächst steht die Vorstandswahl an. Wer Interesse hat, soll sich doch bitte bei dem aktuellen
Vorstand melden.

Wie die StuRa-Wahlen aussehen, ist noch nicht sicher. Möglicherweise kann man sie nicht mit den
Uniwahlen kombinieren.
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3.1 Sonstige Anträge

Ideelle Unterstützung
Leo Club Freiburg

Der LEO-Club Freiburg engagiert sich auf vielseitige Weise für hilfsbedürftige Menschen aus der
Region.

Option Stimmen Reihung

Ja 7 1
Nein 0 2

Enthaltung 2

4 StuKo

Es war StuKo.

5 Mails

Ein Schüler aus der 11. Klasse eines Gymnasiums braucht wohl Nachhilfe, weshalb eine Mail geschrie-
ben wurde. Wollen wir ein allgemeines Verfahren bei solchen Mails treffen? Findet sich eine Person
aus der Fachschaft oder leiten wir solche Sachen irgendwie weiter?

Es gibt einen Konsens, dass die Mails im Allgemeinen über den Verteiler weitergeleitet werden, aber
damit die private Mail nicht weitergeleitet wird, soll es dann über die Fachschaft gehen.

Die Mail aus Berlin wurde zur Kenntnis genommen.

Es kam eine Mail zur Corona-School, die weitergeleitet wurden.

Es kam eine Mail wegen Spektrum-Hefte, Jacques antwortet darauf.

Des Weiteren gibt es einen Onlinekurs
”
Erfolgreich Studieren im virtuellen Semester“, zu dem eine

Mail kam - solche haben sich in letzter Zeit gehäuft. Schwemmi leitet das weiter, was sie für sinnvoll
hält, sodass der Verteiler kein Spam wird.

6 Wahlen

Zu den Wahlen stehen weiterhin:

Vertrauensperson Jacques, Paul, Nadja

Sprecher*in

FakRat Jacques (Master), Daniel (Master im Juni 21 fertig), Nadja (Master, Erasmus evtl.), Mali
(irgendwo zwischen Bachelor und Master

StuKo Daniel (Master im Juni 21 fertig), Nadja (Master, Erasmus evtl), Christina (Master, Erasmus
evtl), Jacques (Master)

StuRa Bahner (Master), Malte, Paul W., Anne

Macht Euch Gedanken, ob Ihr eines der Ämter machen wollt!
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7 Fachschaftsmitglieder werben

Eine andere Fachschaft hat ein Online-Pub-Quiz veranstaltet - das ist recht wenig Orga-Aufwand
und kommt sicherlich gut an. Möchte das jemand machen? Man kann sich sonst ja immerhin Fragen
überlegen. Nadja fragt in Augsburg mal nach, wie sie das gemacht haben und vielleicht findet sich
nächste Woche eine Person, die das unbedingt organisieren will.

Brauchen wir aktuell neue Mitglieder? Ist das akut? Vor allem wäre es wichtig, dass sich die Leute an
uns wenden, wenn sie Probleme mit der digitalen Lehre o. Ä. haben.

Wollen wir Walther anfragen, ob er unseren Mailverteiler mal an alle schicken möchte? Aktuell können
wir schlechter mit Plakaten o. Ä. arbeiten. Schwemmi schreibt eine Mail.

Vielleicht könnten wir demnächst irgendwie flunken? Dabei müsste man problemlos den Abstand
halten können. Das sendet allerdings wahrscheinlich das falsche Signal.

8 Sorgen und Nöte im digitalen Lehrbetrieb

Aktuell ist es für manche Studierende vielleicht schwieriger, ihre Probleme an bspw. Dozierende zu tra-
gen. Wir sollten vielleicht Werbung machen, dass Leute sich immer auch an uns wenden können. Eine
Idee, um Personen zu erreichen, wäre bspw. Power-Point-Karaoke und Infos auf der Fachschaftsseite.

9 Eva (zur digitalen Lehre)

Es ist die Frage, ob wir Fragen in die Onlineeva hinzufügen können. Nadja und Tobi haben Fragen
hinzugefügt und jetzt wird noch gewartet auf die Seite der Professor*innen.

10 Sonstiges

10.1 Fachschaftsknuddelrunde!

Ende der Sitzung: 19:39 Uhr.
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